

Bancy Art

CALCITE DES CARAÎBES

CARIBBEAN BLUE
CALCITE

CALCITE DES CARAÎBES

Les couleurs de cette œuvre d'encre à l'alcool s'apparentent à celles que l'on retrouve dans la calcite bleue des Caraïbes. Cette pierre maintenant très populaire, appréciée pour sa beauté et son énergie apaisante, favorise la créativité et la réflexion. Il faut savoir que la calcite des Caraïbes, contrairement à ce que son nom suggère, n'est pas originaire de cette région du monde, mais provient en fait du Pakistan, où elle n'aurait été découverte qu'en 2019.

CARIBBEAN BLUE CALCITE

The colours of this alcohol ink visual creation were inspired by those found in Caribbean blue Calcite. This semi-precious stone, now very popular, is appreciated for its beauty and soothing energy that fosters creativity and mindfulness. It should be noted that contrary to what its name suggests, is not native to that region of the world but actually comes from Pakistan, where it was seemingly only discovered in 2019.

